



私が将来外科医になつたら、患者さんの命を何よりも大切にする、外科医になりたいです。そして手術の腕も一流で、全身を診ることができる医者になります。しかし、何事も患者さん優先の病院を作りたいと思います。

もし外科医になれたら、僕は外科医という言葉は知っていましたが、どんな仕事をしている方々のかはまったく知りませんでした。

でもこの「ブラックジャックセミナー」を通して外科医という職業とはなんのか、学べることが出来ました。

まず、驚いたことは整形外科、消化器外科、呼吸器外科など様々な種類の外科があつたことです。僕は手術をする人たちをまとめて外科と呼ぶと思っていましたのでたくさん種類があつてびっくりしました。

ブラックジャックセミナーでは、本当に貴重な体験をさせていただきましたが、中でも印象に残っているのは、縫合糸による模擬手術体験です。ぱっくりと開いた皮膚を人の手によって元に戻すことが出来るのを見てとても感動しました。

自分も外科医になつたらそういうことが出来るようになりたいと思いました。

もし外科医という職業になることが出来たら、整形外科になつてみたいと思いました。

整形外科は腰痛や変形性関節症など、高齢化社会では欠かせない外科だそうです。

最近は医者の数が減つてきているそうです。それに高齢化も進んでいます。なので十年後、二十年後には整形外科がとても大切な外科になるのではないかと思います。なので、一人でも多くの高齢者を手術して楽になつてもらいたいので僕は整形外科医になりたいなあとと思いました。

今回は本当にたくさんの貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

外科医というところにあまり興味がありませんでしたが、セミナーを通して外科医についてもつと知りたくなりました。

今まで体験しなかつたことを味わえたので、本当に良かつたと思いました。

本当にありがとうございます。

**将来外科医になつたら** 私はこの「ブラックジャックセミナー」に参加して、色々なことを学びました。例えば手術で使用する器具の機能、胃や腸などの繋ぎ方です。そこで一番興味を持ったのは超音波メス体験です。マネキンのお腹の上に人間の肉に見立てる鶏肉を置き切つけています。傷跡をあまり残さない人におすすめです。その機能は止血しながら肉を切ることができる、あまり出血しない所が利点です。

将来外科医になつたら、私はたくさんの人を助けたいと思うと思います。なぜならこのセミナーに参加するまでは、興味がありませんでした。参加してたくさん覚えることが出来ました。将来外科医になつたら、私はたくさんの人を助けたいと思うと思います。なぜならこのセミナーに参加するまでは、興味がありませんでした。参加してたくさん覚えることが出来ました。

外科医は未来の日本の医療に欠かせないものだと思いました。

超音波メスによる模擬手術や内視鏡外科手術では、お医者さんに丁寧に説明して頂き、患者さんへの負担が少なくなる様な進化を実感しました。

私が外科医になつたら、しっかりと患者さんの病状を知つて、技術をつかつて多くの命を救いたいと思います。そのため勉強します。

本当にありがとうございました。

**将来外科医になつたら** 私は小さい頃から医療系のドラマなどに興味があり、テレビドラマやビデオテープなどはよく見ていきました。特にビデオテープはすり切れるまで見ました。そのことなどがきっかけとなり、私の将来の夢は小さい頃から医師になることでした。

今回のセミナーでは実際に手術でつかわれている器具を使い、外科医の体験にふれてみて、楽しかったし、いい体験が出来ました。

体験はたのしかつたけど、体験したことを実際に人の体の中で行うということは怖いし、医師という仕事は大変な仕事だなというのを、改めて感じました。

私は子どもが大好きで、将来は幼児科医をめざしています。でも、今日学んだことは決して外科のことだけではないと思うので、今回の体験はどうもいい経験になつたし、外科医という仕事は大変なだけではなく、やりがいのある仕事だと思いました。

私が将来外科医になつたとしたら、たくさんの患者さんを助けてあげたいです。

今回の「ブラックジャックセミナー」、とてもたのしかつたし、たくさんのこと学ぶことができました。

本当にありがとうございます。

**将来外科医になつたら** 私は「ブラックジャックセミナー」で、体験したことから形成外科になつてみたいと思うようになりました。

なぜなら、六年生の夏休みに中指をスライサーで切つてしまい、治療を受けたことがあります。その時治療を受けたのが形成外科医でした。治療を受けるときは怖かったけれど、看護婦さんもお医者さんもすごく優しく、安心して治療をしてもらいました。そのときから少しづつ医療関係の仕事にあこがれを持ち、「ブラックジャックセミナー」終えてもっと医療関係の仕事につきたいと思うようになりました。

お医者さんは命をたくさん預かるひとなので、そう簡単には慣れないけれど、人々にとって一番大切な人なんだなと感じた一日でした。

**将来外科医になつたら** 私の将来の夢は看護師なのですが、医師という仕事はどうのようなものなのか、と興味をもつていて、今回、「ブラックジャックセミナー」に参加しました。

私が将来外科医になつたら、患者さんに少しでも安心して手術を任せてもらえるように、普段から患者さんとコミュニケーションをとつて、常に明るく患者さんに不安や心配を与えないようにしたいです。

ですが、その前に学ぶことがたくさんあると思うので、「ブラックジャックセミナー」で体験したこと何度も練習し、完璧にして、今回のセミナーで体験したことや、学んだことをいかして、手術が成功するように、患者さんの病気が早く完治するように努力をしていくことを思いました。

今回のセミナーを受講してきたのは私にとってとても良い経験となつたし、医師というのはやはりすごい仕事なのだな、と思いました。

もし外科医になつたら、もし私が外科医になつたら、たくさんの人を元気と笑顔にしてあげられるように、自分の技術などをみがいて、救えるようにしたのです。

そのためには、まず「ブラックジャックセミナー」のときに教えてくれた人のように、誰にでも笑顔でいることだと思います。なぜかといふと技術をみがくということは大切ですけど、その前に自分が笑顔でいないと、患者さんも、この人たのんで大丈夫と心配になつてしまふかもしれないのに、技術をみがくとともに笑顔をもつて患者さんが心配しなくていいような外科医になりたいです。そしてたくさんの人を元気にしてあげたいと思います。

このたびは、「ブラックジャックセミナー」をしていただいて、まことにありがとうございました。

**セミナーを通して私が学んだこと** 私がこのセミナーを受講しようと考えたきっかけは、友達からの一言でした。

私は病院に向かう途中、楽しみという気持ちと一緒に不安や緊張という思いがわきあがつてきました。それでも早く体験をしたいと考えていました。中に入り、外科医の先生の話を聞いてから体験に入りました。なかでも私が



(2) 2016年(平成28)年11月30日(水)機関紙 オホーツクの風

第0018号 発行責任者 逢坂信治

共催各社の全スタッフは、参加の中学生に満足して貰おうと熱い思いでそれぞれのセクションで待機しています。

午後1時、定刻に吉田院長の挨拶が吉田院長の挨拶

山口外科部長が「外科医の仕事」をテーマに講話です。

パワー・ポイントを使つて、テレビ番組の「医龍」・「ドクターX」などを例に外科医の仕事を身近にわかりやすく話され、最後に「大人になつたとき、誇りを

持てる仕事を見つけたくなりました。参加中学生は2班に別れ、手術室見学は看護師長の説明を受け、ヘリポート見学は総務課長の案内で会場を出発。

中学生の皆さん完全に清潔でないとダメな手術室に感動したようです。ある生徒は手術台の上に上がり貴重な体験で興奮気味です。また、ヘルリポート見学ではまた驚きの体験をしました。

2つの班は途中で交代してそれぞれを見学して会場に戻ってきました。

参加者はここで、支援する会の人やJ&Jのスタッフの手伝いで手術衣に着替え、術用キヤップを被りました。

受付時の名札で赤組・青組・グレー組のチームにわかれ、

①内視鏡外科手術体験は赤組、②超音波メスによる模擬手術

実際の手術機器を操

作する腹腔鏡（ふくくうきょう）手術の

模擬体験です。

実際の内視鏡手術ではおなかに5ミリから2センチ程度の小さな穴を開け、そ

こから内視鏡と細い手術器具をおなかの中に入れて手術を行

います。

内視鏡は胃カメラの

ような器具です

が、この手術専用のものは腹腔鏡と呼ば

られています。腹腔鏡

が1人ひとり時間で掛けて指導します。

外科医はこのモニター上の二次元の世

界で手術を進めます。

外科医はこのモニターをモニターに映し出します。

にはCCDと呼ばれるカメラを取り付

け、おなかの中の様子をモニターに映し出します。

外科医はこのモニタ

ー上の二次元の世界で手術を進めます。

外科医はこのモニタ

<div data-bbox="667 2314 963 2332" data

(4) 2016年(平成28)年11月30日(水)機関紙 オホーツクの風

第0018号 発行責任者 逢坂信治

## 27人のブラック・ジャック

副代表 谷川 勝男

不安と緊張のうちにはじめた北見版「ブラック・ジャック・セミナー」は内視鏡、超音波メス、縫合糸、自動縫合器、縫合器など五つの部門が二つ、三つと進むにつれて、中学生たちの背に「真剣」がはりついでいくよ

うに思われた。全国のどんな教育現場にもないほどどの真剣さ、必死さが伝わってくるようで感動させられた。それは北見赤十字病院の医師、研修医、そしてジョンソン・エンド・ジョンソン(株)のスタッフの懇切で丁寧な指導がもたらしてくださったものだった。

初めて吉田院長のお話があつた。いつのように静かでやさし

い語り口が、ブラック・ジャックに挑戦しようとする中学生たちの気持ちをほぐして、くつろかせて下さった。

続く「外科医の仕事」の山口先生のお話は、ブラック・ジャックの由来も紹介されながら、いく重

にも工夫がこらされていて、きわめて専門的なことをざくざく「普通」なこととし、受け止められるよ

うなお話をされようだつた。子どもでなくて、大人でもない中学生たちは、期待に応えている者はいない。

病院の医師、研修医、そしてジョンソン・エンド・ジョンソン(株)のスタッフの懇切で丁寧な指導がもたらしてくださったものだった。

27人のブラック・ジャックたちが、無事、セミナーを修了した。

相原事務部長さんから修了書が授与された。5人、10人と手渡していくうちに、27人が大変な数なのだと実感させられた。しかし、

「私は枯れ木にする80代の女性もいる。0代の女性もいる。0代の女性もいる。」と口にする80代の女性もいる。しかし年齢、「高齢」であることが何もない」と口にする80代の女性もいる。会の存在が目的をもつて行動するときの障害にはならない。会の存在

はその一つの「証」と受け止めてもうえればうれしい。「高齢」にはめげないで、東京オリンピックの時に活動を続ける。代表逢坂信治。常に前向きに斬新な課題提起し、実行、実践の上では率先垂範、労を惜しまない。

医、事務方の皆さんはじめ、医師、研修医、事務局長阿久津俊彦が誇る代表である。実践の上では率先垂範、労を惜しまない。会が誇る代表である。実践の上では率先垂範、労を惜しまない。

医、事務方の皆さんはじめ、医師、研修医、事務局長阿久津俊彦が誇る代表である。実践の上では率先垂範、労を惜しまない。

2016年  
11月6日(日)

13:00～17:00

北見赤十字病院

北見市立小学校

北見市立中学校

北見市立高等学校

北見市立幼稚園

北見市立保育園

北見市立小学校

北見市立中学校

北見市立高等学校